



#GOBIERNOFEDERAL

# ACOTA A IP INVERSIÓN EN ISTMO

EL PRESIDENTE LIMITÓ LA PARTICIPACIÓN EXTRANJERA, PUES AFIRMÓ QUE LA MAYORÍA TIENE QUE SER MEXICANA POR SOBERANÍA Y SEGURIDAD NACIONAL

POR IVÁN E. SALDAÑA Y NOEMÍ GUTIÉRREZ/P4

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador acotó la participación de inversión extranjera en el proyecto del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec (CIT), pues afirmó que la mayoría tiene que ser mexicana; justificó que es por cuestiones de soberanía y seguridad nacional.

En la mañana de ayer, afirmó que el proyecto del Istmo "ya se convirtió en un proyecto estratégico mundial, empresas de todo el mundo y gobiernos están interesados". Y es que se trata de un corredor con puertos, parques industriales y miles de kilómetros de vías de ferrocarril entre Veracruz y Oaxaca, que conectan el Océano Pacífico con el Atlántico.

"Tomamos una decisión que va a ayudar bastante, las empresas que tienen más participación, que están en sociedad con la Secretaría de Marina, son empresas nacionales. Y sí se va a permitir que haya inversión extranjera en el Istmo, pero no mayoritaria, la inversión mayoritaria tiene que ser mexicana, por cuestiones de respeto a nuestra soberanía y por seguridad nacional", dijo.

López Obrador presumió tam-

LLEVA ISTMO A UE

- 1 • Una delegación de la SRE visitó países de Europa.
- 2 • El objetivo fue ofrecer a empresarios el Corredor del Istmo.
- 3 • Funcionarios promovieron la atracción de más inversiones.

#ENELISTMO

# ACOTAN INVERSIÓN EXTERIOR

EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR AFIRMA QUE LA MAYORÍA DE NEGOCIOS DEBEN SER CON DINERO DE EMPRESAS MEXICANAS "POR SEGURIDAD NACIONAL"

POR IVÁN E. SALDAÑA Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

bién como logro de su administración de gobierno el boom del *nearshoring* en México, es decir, la relocalización de empresas extranjeras instaladas en este país.

"Un proceso que se está llevando a cabo a partir, eso no lo van a aceptar nuestros adver-

sarios, pero nosotros fuimos los promotores de esos cambios de la llegada de esas empresas que buscaban Asia para instalarse y ahora prefieren México, nosotros fuimos los que insistimos mucho en eso, hay constancia porque enviamos documentos

ASÍ VA EL PROYECTO

308 KILÓMETROS DE VÍAS REHABILITAN EN EL CORREDOR.

36 MMDD DE INVERSIÓN EXTRANJERA.

desde el tiempo del gobierno del presidente Trump, envié cartas, participamos en actos", dijo.

En la mañana, en Palacio Nacional, aseguró que también insistió con el presidente Joe Biden sobre la gestión de que más empresas estadounidenses instalen sus operaciones en México.

"Ahora se ve como si se hubiese dado de manera natural, espontánea. No, hicimos nuestro trabajo, y llegó el momento que nos hicieron caso o coincidimos".

Para el tabasqueño, ahora el reto que están atendiendo es ordenar la llegada de las empresas a México para evitar que se instalen en zonas donde no hay recursos suficientes", dijo. ●

EQUIPARA PUERTOS

- El Istmo, competencia del canal de Panamá, dice AMLO.